



Pièces	Studio
Superficie	30 m²
Référence	83683443
Prix	1 590 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Niché dans le quartier prisé de Larvotto, à quelques pas des plages et du centre de Monaco, découvrez ce ravissant studio avec vue sur la mer, situé dans une résidence prestigieuse avec service de conciergerie. Idéalement placé au 4ème étage, cet appartement de 27 m2 vous offre un espace de vie lumineux et aéré, composé d'un hall d'entrée accueillant, d'une pièce principale agrémentée d'une cuisine ouverte, ainsi que d'une salle d'eau élégamment aménagée avec toilettes. Pour compléter ce bien d'exception, une belle terrasse vous invite à profiter de moments de détente en plein air, tandis ...

Nestled in the coveted Larvotto neighborhood, just a stone's throw away from the beaches and the heart of Monaco, discover this charming studio with a sea view, located in a prestigious residence with concierge service. Ideally positioned on the 4th floor, this 27 sqm apartment offers a bright and airy living space, comprising a welcoming entrance hall, a main room enhanced with an open kitchen, and an elegantly appointed shower room with toilet. To complete this exceptional property, a beautiful terrace beckons you to enjoy moments of outdoor relaxation, while a cellar provides additional ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.maisonsetappartements.fr